



かわはく リフレッシュパーク!

川を見る、川を感じる、川を知る、体感する博物館

県立川の博物館（かわはく）は、4ヶ月の改修工事を終えて、4月にリフレッシュオープンしました。荒川173kmの流れと川に沿った地形を1000分の1の模型にした「荒川大模型173」や、荒川を中心とした河川や水と人々のくらしとかかわりを学ぶことができる体験学習など、水に親しみ、楽しく学べる博物館です。

また、これから季節は、治水・利水の学習ができるウォーターステーション施設「荒川わくわくランド」も大人気です。

ぜひ、かわはくへお出かけください。



特別展「都幾川・槻川」を開催中です！

カジカガエルが鳴き、ホタルが舞う「都幾川・槻川」。荒川水系屈指の清流を誇るこの川は、県内では稀少となった生物が多く生育する、多様で豊かな自然が特徴です。

流域の自然を解説する写真パネルや、ユネスコ無形文化遺産「細川紙」を使用した各コーナーの題字、生息する動物のはく製など約400点を6月19日まで展示します。

問い合わせ／県立川の博物館（☎581-7333）へ。



カジカガエルの巨大模型が▶
お出迎え！

親子 De 笑顔

子育て支援施設を利用された皆さんを中心に紹介しています。

大澤慶子さん・希実ちゃん(3歳10ヶ月)・佑幸くん(1歳11ヶ月)

新井智之さん・智子さん・陽斗くん(1歳10ヶ月)

◎子育てのポリシー

あいさつがきちんとできることを大切にしています。「ありがとうございます」や「ごめんなさい」が言える、思いやりを持った子どもに育ってほしいと思いながら子育てをしています。

◎お子さんが夢中になっていること

家ではブロックやプラレールなどで集中して遊んでいます。外遊びも好きで、公園に行き、砂遊びやすべり台を楽しんでいます。お姉ちゃんが大好きで、まねっこをしたり、一緒に歌やダンスをしたりしています。

◎子育てのポリシー

明るく元気で素直、そして分け隔てなく人と接することのできる優しく思いやりのある子に育ってほしいです。色々な所でさまざまな物に触れ、感性を磨き、子どもとともに私たちも成長していきたいです。

◎お子さんが夢中になっていること

おままごとが好きで、作るまね、ねぐらをするねをしています「おいしい」と言います。また、最近は外遊びでよく歩き、遊具で遊ぶときは声を出して喜びます。これからいろいろな所へ一緒に出かけたいです。